



Exposiciones en Colchane y Alto Hospicio revelan avances de la Estrategia Nacional del Litio en el desierto de Atacama

En las comunas de Colchane y Alto Hospicio, región de Tarapacá, se llevaron a cabo exposiciones abiertas para dar a conocer los principales avances de la Estrategia Nacional del Litio.

En un nuevo hito en la implementación de la Estrategia Nacional del Litio, equipos del ministerio de Minería se desplegaron en las comunas de Colchane y Alto Hospicio para compartir e informar por medio de una inédita modalidad

participativa, sobre los principales objetivos y avances de la estrategia con vecinos y vecinas del territorio. “Parte importante de esta estrategia que hemos desarrollado como gobierno con el propósito de posicionar a Chile como un referente mundial en la producción de litio, implica promover la participación de los chilenos y chilenas en abordar los alcances de la política pública. Por eso la asistencia que hemos tenido durante

estos días en las primeras casas abiertas que el ministerio organiza y que tienen como escenario localidades de la región de Tarapacá, es un hito relevante que contribuye a que las diferentes etapas que vayan sucediendo, en el contexto de esta estrategia, contengan un proceso informativo para que las comunidades puedan tener voz en él y compartir sus comentarios”, afirmó la subsecretaria de Minería, Suina Chahuán.

PARTICIPACIÓN ACTIVA DE LOS RESIDENTES

Las jornadas de Casa Abierta realizadas el miércoles 18 y jueves 19 de junio están enmarcadas en el modelo de diálogo permanente que desarrolla la cartera entre las

regiones de Arica y Parinacota y Atacama.

En Tarapacá, el seremi del ramo, Wladimir Astudillo, quien participó activamente en ambas actividades de diálogo y encuentro, comentó que en la región “el ministerio de Minería ha realizado de manera sostenida actividades del modelo de diálogo permanente, principalmente en las comunas de Iquique, Alto Hospicio, Pozo Almonte y Colchane.

EN COLCHANE SE HAN CONCRETADO CINCO ENCUENTROS DESDE 2023.

Se ha convocado a autoridades municipales para entregar detalles de la estrategia. Se han divulgado las oportunidades y desafíos del litio



para los tarapaqueños. Se ha mostrado el avance en la región priorizando el salario de Coipasa.

METODOLOGÍA DE CASA ABIERTA

“Decidimos desarrollar esta metodología de Casa Abierta porque nos permite exponer por temas y de manera más personalizada los contenidos relacionados a la Estrategia Nacional del Litio, dando la posibilidad de generar

conversaciones y resolver dudas con los asistentes”, agrega Cecilia Delgado, jefa del Departamento de Participación Ciudadana del ministerio.

El modelo de diálogo permanente es uno de los pilares participativos de la Estrategia Nacional del Litio, mediante el cual se busca mantener una comunicación fluida con los territorios, para la recepción de inquietudes y la entrega de información entre las comunidades y el Estado.